

とうり 桃 李 の 里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年12月14日発行 (No.36)

文責：校長 渡邊昌和



○もうすぐ冬休み



今年も残すところあと2週間余り。登校日も7日を切るところまで来てしまいました。皆さんは、今年一年を振り返ってみていかがだったでしょうか・・・

そんな、「振り返り、反省(!)、後悔(!!)…」などをかみしめるであろう年末年始をふくむ冬休みも、もうすぐです。各学年の宿題や課題もあるでしょうが、まずは家族でゆっくりと今年一年を振り返っていただき、その上で新たな年のスタートに向け、気持ちや身体をリフレッシュする期間として欲しいと思っています。

○「ももの里」訪問



13日(火)、3・4年生が「ももの里」を訪問しました。来所していた20名ほどのお年寄りの皆さんの前で、歌ったり・けん玉を披露したり・プレゼントをしたりと、大活躍でした。15日(木)には、1・2年生も訪問する予定です。地域に貢献できるこぶしっ子達。素晴らしいです!!



○鼓笛隊オーディション

来年度鼓笛隊の編成オーディションが行われました。卒業してしまう6年生から下級生へのバトンタッチをするにあたり、楽器の編成や人数などを考慮し、隊の編成をし直さなければなりません。

こぶしっ子達も、伝統を受け継ぐ使命・楽器の希望・得意不得意・・・など、様々なものを背負いながら、真剣にオーディションに臨んでいました。加えて、保護者の皆様の願いや思い等もあるかと思えます。楽器の編成や学年のバランス等、様々な条件を考え合わせながら先生方で最終的に決定していきたいと思っておりますので、ご了解の程、どうぞよろしくお願いいたします。



○給食に「中野小メニュー」登場!!

13日(火)の給食は、北部給食センターで実施している「体の元気℃アップ給食」の日でした。中野小の5・6年生では、家庭科の時間にみんなでメニューを考え、給食センターに送ったところ、それらの中から、荒満樹君のメニューが採用されました。

『まごわやさしい献立』として、まめ・ごま・わかめ・野菜・魚・しいたけをバランス良く組み合わせてある…とのことで、センターの栄養士さん推薦のメニューとなりました。



○「ぎんなん」完売!!



PTA・PTCAの皆さんで協力し、総力を挙げて作り上げた「中野ブランド：ぎんなん」が、このほどすっかり完売しました。豊作で嬉しい反面、どうしようか…という心配もよそに、地域の方々から次々とお電話を頂いたり、来校されてお買い求め頂いたり・・・と、保護者の皆様にご協力をお願いする間もなく、販売開始から1週間ほどで売り切れる事態となってしまいました。

貴重な収益は、PTAの事業費に組み入れ、今後の活動資金として有効に活用させて頂きたいと思っております。～皆様、ご協力本当にありがとうございました～

12月ごんだて表

曜日	主食	牛乳	まご ごま ごん	おかず	
13 火		○	13	荒 満樹さん作成「体の元気℃アップ給食」 かじきフライ・タルタルソース リッチマンサラダ わかめスープ	かじきフ ハム、か 豆腐

ありがとう
ございました